

Quelle a été l'action de Femmes Leaders en 2010 ?

- 11 réunions statutaires
- 2 Conférences Débat "Les Nouvelles Technologies"
- "Galette des Reines"
- Journée de la Femme avec la présence des Ministres
- Visite au Maroc
- Visite en Tunisie 13ème Congrès de l'Union National de la Femme Tunisienne
- Congrès Mondial de 2010, Présentation du nouveau thème "Les Nouvelles Technologies,"Promesses et Défis pour l'Avenir ?"
- Rencontres Mexicaines à Bruxelles
- 10 réunions internationales,
- Soirée Détente sur le thème de l'Astrologie Chinoise,
- Assemblée Générale,
- Participation à la Foire Internationale, et au Forum des Associations.
- Dîner Privé à la Prefecture
- Conférence à Dieppe "Les Femmes dans l'Europe"
- Réalisation du Bottin et annuaire 2011 et du recueil qui sera distribué à Paris aux personnalités
- Préparation et organisation du Congrès Mondial (organisation du programme, réservation, inscription)
- Création du Comité du Languedoc Roussillon, du Comité Limousin Rouergue, et du Comité Limousin Lot
- Préparation des Visites à Monaco pour l'inauguration et aux Pays Bas pour les Rencontres Economiques et Internationales.
- Intervention lors du Congrès sur les Nouvelles Technologies de Joël de Rosnay, Dr Es Sciences Ecrivain Futurologue.
- Ordre du Mérite : 7 Femmes Leaders
- Légion d'Honneur : 6 Femmes Leaders
- Médailles Femmes Leaders : 3 Femmes Leaders
- 2 Médailles de la Vierge de la Guadeloupe
- Trophées Femmes Leaders Mondiales 12 Présidentes Internationales, 12 Présidentes Régionales

Galette des Reines

5 janvier 2010

Réunion Statutaire

10 février 2010

organisée à l'Aéroport Clermont Auvergne

Réunion et Conférence

Mars 2010

organisées par le Comité du Rouergue, réunion du comité et conférence sur le thème des Nouvelles Technologies

Visite des Ministres aux Femmes Leaders

8 Mars 2010

Brice Hortefeux, Alain Marleix et Xavier Bertrand

Réunion Comité des Pays Bas

Mars 2010

1ère rencontre du Comité présidé par Gerda de Munck

Maroc avec la Présidente Fawzia Talout Meknassi

7 au 10 mars 2010

Visite de la Présidente Nicole Barbin accueillie par la Présidente du Maroc et rencontre avec Son Altesse la Princesse Lalla Meryem et Lalla Oum Keltoum

Assemblée Extraordinaire Femmes Leaders Mexique

15 mars 2010

organisée par les Femmes Leaders Mexique Amérique, visite de la Présidente de New York

Réunion Statutaire

18 mars 2010

organisée à l'Aéroport Clermont Auvergne, Présentation de l'atelier sur les Nouvelles Technologies, Déplacement de la Présidente au Maroc

Tunisie

1er au 5 avril 2010

13ème Congrès de l'Union Nationale de la Femme Tunisienne sous le Haut Patronage de son Excellence Le Président Zine El Abidine Ben Ali

Réunion Statutaire

22 avril 2010

au Royal Hôtel Saint Mart

Congrès Mondial

20 au 23 mai 2010

Paris

Rencontres Mexicaines

24 mai 2010

Les Femmes Leaders Mexicaines accueillies à Bruxelles par la Présidente Renée Richard

Soirée Détente

8 juillet 2010

sur le thème de l'Astrologie Chinoise organisée à la Salle Polyvalente de Royat

Réunion Statutaire

9 septembre 2010

Foire Internationale

Assemblée Générale

14 octobre 2010

avec les Présidentes Internationales et Régionales à l'Hostellerie Saint Martin

Soirée Détente

8 décembre 2010

Soirée costumée au Casino de Royat

Du 20 au 23 mai 2010 s'est tenu, à Paris, le 1er Congrès Mondial de l'Association Femmes Leaders Mondiales, créée en Auvergne, à Clermont-Ferrand, par Nicole Barbin sa Présidente Fondatrice

Quinze pays et douze régions françaises étaient représentés et le Haut Patronage du Président de la République a permis à Simone Weil et Brice Hortefeux de remettre à Son Altesse Royale, La Princesse Lalla Meryem, Sœur du Roi du Maroc, un vase de Sèvres, nommé «CLERMONT » de la part de l'Elysée

Le Premier Trophée International de l'Association lui a été également remis pour son Implication pour la reconnaissance de la Femme dans nos Sociétés et son rôle pour l'Education des enfants,

Ce Congrès est une étape importante dans la vie de l'Association Le Trophée de l'Innovation a été remis à une Femme Leader au parcours exceptionnel Florence Poulet Daumas qui avait déjà obtenu le Prix du Président de la République au Concours Lépine pour son EAZY METRO (objet électronique de poche qui parle et qui propose une recherche d'itinéraire dans les transports en commun d'Ile de France français-anglais)

Le Grand Trophée FEMMES LEADERS a été remis à la FEMME DE L ANNEE, Héroïse Humbert Ecole Navale, Brevet de Pilote d'Hélicoptères lieutenant de Vaisseau Femme remarquable par son parcours hors du commun car elle expose sa vie pour assurer notre sécurité et porte haut les couleurs du drapeau français et européen

Les Présidentes de Comités nationaux et internationaux ont été également honorées pour leur travail sur les thèmes de réflexion de l'association Parité ou Complémentarité, Réforme des retraites, les Femmes et l'argent, Mutation de la place du travail dans la vie le Pouvoir et les femmes, et surtout nos deux thèmes internationaux, l'un sur les Cellules Souches et l'autre sur les Nouvelles Technologies

Un Congrès très réussi qui s'est déroulé à la Chambre de Commerce de Paris, au Cercle National des Armées et à l'ADRESSE Musée de la Poste, lieux prestigieux où l'association a été particulièrement bien accueillie Le Post Congrès fut également apprécié car il a permis de retrouver le Lido, les Bateaux Mouches, le Louvre, le Château de Versailles pour quelques jours conviviaux après des heures plus statutaires

MAROC

avec la Présidente Fawzia Talout Meknassi
du 7 au 10 mars 2010

Visite de la Présidente Nicole Barbin accueillie par la Présidente du Maroc et rencontre avec Son Altesse la Princesse Lalla Meryem et Lalla Oum Keltoum

VISITE DE LA PRESIDENTE

AU CONGRES DE L'UNION NATIONALE DES FEMMES TUNISIENNES

Discours prononcé par la Présidente

"Bonjour des Femmes Françaises

MERCI pour le discours de soutien à la Femme Tunisienne

Je vous salue Messieurs et Mesdames les Personnalités

Mesdames les Présidentes et Vous Madame la Présidente du 13ème Congrès pour votre invitation à laquelle j'ai été heureuse de répondre et je vous en remercie

J'étais, avant mon départ de France avec le Ministre de l'Intérieur Brice HORTEFEUX à qui je faisais part de ma venue lors de votre Congrès

Et il m'a chargée de vous transmettre sa satisfaction de voir se nouer des liens amicaux, entre associations, avec votre Pays ce qui ne peut que renforcer les relations franco-tunisiennes, qu'il souhaite et dont il m'a fait part avec enthousiasme

Mais, si je suis venue vous rencontrer, c'est afin de vous présenter l'association que j'ai créée qui a maintenant une audience internationale

FEMMES LEADERS MONDIALES

Qui milite pour la complémentarité des valeurs HOMMES FEMMES pour une harmonieuse mixité des pouvoirs, la transmission de l'expérience et la création d'un réseau d'influence, de pouvoir et de décision

De mon admiration profonde pour les femmes est né le rêve de les valoriser, de les mettre en lumière, elles qui, bien souvent restent dans l'ombre Et pourtant, à travers le monde, elles perpétuent la vie, sont à la base de la réussite d'une famille et le ciment de la société

J'avais déjà la conviction que rien ne pourrait se faire sans l'appui des hommes, leur soutien, car les hommes et les femmes, par delà leur différence, sont complémentaires

Et c'est la dynamisation de cette complémentarité qui a été à la base de ma réflexion, en opposition à la parité, au féminisme ou à la confrontation

Et c'est ainsi que FONDATRICE de l'ASSOCIATION J'en suis la PRESIDENTE MONDIALE

Ce mouvement, pour avoir un, pouvoir d'influence et de décision forte, se doit de réfléchir et de produire C'est ainsi que chaque année de grands thèmes sont travaillés au sein de COMITES

C'est ainsi que chaque année de grands thèmes sont travaillés

PARITE OU COMPLEMENTARITE

REFORME DES RETRAITES

LES FEMMES ET L'ARGENT

MUTATION DE LA PLACE DU TRAVAIL DANS LA VIE

LE POUVOIR ET LES FEMMES

DONNER POUR VIVRE (sensibiliser l'opinion publique sur l'importance des cellules souches du cordon ombilical pour le traitement de nombreuses maladies, dont le cancer)

LES NOUVELLES TECHNOLOGIES PROMESSES ET DEFIS POUR L'AVENIR ?

Fortes de ces réflexions qui ont n'écho certain auprès des pouvoirs publics, nous avons éprouvé le besoin de les partager, de les diffuser pour les enrichir de l'expérience des autres Grâce à cette dynamique, des présidentes ont rejoint notre mouvement parti de France et qui a progressé chaque année par la création de COMITES et ensuite par l'entrée de grands pays que nous avons eu la joie d'accueillir en France

BELGIQUE , BENIN, CANADA, ESPAGNE, ITALIE LUXEMBOURG MADAGASCAR MAROC MEXIQUE AMERIQUE PAYS BAS POLOGNE SUEDE TOGO

Et peut-être bientôt LA TUNISIE et c'est mon souhait car j'ai rencontré des femmes tunisiennes exceptionnelles

La FEMME TUNISIENNE , plus qu'une autre femme de même tradition est la première à être traitée à l'égal de l'homme C'est grâce au CODE DU STATUT PERSONNEL

promulgué en 1956 et sans cesse amélioré qu'il est devenu constitutionnel

On constate, en Tunisie, la meilleure évolution, voire Révolution et on peut souhaiter que les femmes de même tradition, religion ou éducation que la femme tunisienne soient traitées de la même façon

Je suis persuadée que ce 13ème CONGRES que vous tenez également pour la préservation des acquis de la femme tunisienne et le développement économique de votre Pays, avec la persévérance, le dynamisme et la compétence que vous avez manifestés lors de son organisation^

Nous permettra de mieux nous connaître en espérant que des liens se noueront entre nos pays pour la promotion de la femme.

Grâce à Vous, nous repartirons le cœur rempli de souvenirs de votre pays, cette Tunisie, telle que vous avez voulu nous la montrer entre traditions et modernité

Traditions

Avec les couleurs chaudes et colorées, le spectacle enchanteur de chansons tunisiennes, qui ont fait renaître sous nos yeux la prestigieuse civilisation d'où vous êtes nées

Modernité*

En particulier avec ce Palais des Sports d'EL MENZAH qui a reçu des milliers de femmes

MAIS SURTOUT, MERCI A VOUS FEMMES TUNISIENNES qui nous avaient accueillies avec amitié et convivialité et qui viendront, nous l'espérons, nous rejoindre pour un travail convivial et constructif

Les Femmes font de belles choses

Toutes ensemble

Animées par cette fraternité féminine qui les enrichit

Aragon, poète français de xx^e écrivait que

«La femme est l'Avenir de l'homme

Elle est aussi l'Avenir de la femme si elle veut bien croire en sa valeur et en sa créativité

En conclusion,

La moitié du ciel appartient t aux femmes

Travaillons ensemble pour que la moitié de la terre leur appartienne aussi"